

INFO PUBLIK

Asep Japar Calon Bupati Sukabumi Paslon Nomor Dua Hadiri Final Turnamen Sepak Bola Asjap Cup di Cisolok

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 1, 2024 - 21:17



Sukabumi - Raja Laut Relawan Asep Japar (Asjap) yang di kamandoi H. Saepul Anwar menyelenggarakan Open Turnamen Sepakbola, Turnamen yang diikuti oleh 36 klub ini sukses menarik perhatian masyarakat, dengan sekitar 10 ribu penonton memadati area lapangan pada pertandingan final yang digelar di

lapangan Karang Hawu Desa Cisolok Kamis (31/10/2024).

Pasangan calon bupati nomor urut 2, Asep Japar dan Andreas, menggelar turnamen sepak bola bertajuk "Asjap Cup" di Kecamatan Cisolok yang terbuka untuk umum.

Turnamen bergengsi ini menghadirkan sejumlah pemain nasional ternama, seperti Kapuk dari Persikabo dan penjaga gawang ex Persib Bandung Sahar Ginanjar, serta pemain-pemain terbaik lainnya.

Final mempertemukan Persiba Pajagan melawan Baim FC, Serta yang akhirnya menjadi juara adalah Baim FC dengan skor 0-2.

Calon Bupati nomor urut dua Asep Japar sangat senang sekali dengan diadakannya turnamen ini dan sangat mengapresiasi panitia khususnya kepada H. Saeful Anwar.

"Alhamdulillah, ini tanda-tanda alam. Semoga ini adalah kode alam untuk kemenangan nomor 02 di Kabupaten Sukabumi, ya saya sangat mengapresiasi kepada H. Saeful Anwar yang telah berhasil mengadakan acara turnamen ini, semoga Kalau saya nanti jadi Bupati saya akan membuat agenda yang sama dengan. tempat yang sama.

ungkap Asep Japar, dengan penuh semangat.

Asep Japar menambahkan bahwa hadiah yang disiapkan diharapkan dapat memacu semangat para peserta. "Untuk hadiah, insyaallah cukup untuk memotivasi teman-teman agar terus berkembang," katanya

Ketua panitia, H. Saeful Anwar, mengapresiasi dukungan semua pihak, termasuk aparat TNI-Polri yang menjaga keamanan selama acara berlangsung. "Turnamen Asjap Cup ini luar biasa, dari mulai tim, panitia, hingga keamanan yang solid. Alhamdulillah, semua berjalan lancar dari awal hingga akhir tanpa ada masalah," ujarnya.

Saeful juga berharap turnamen ini dapat menjadi dorongan bagi atlet-atlet daerah untuk berkembang. "Semoga dengan adanya Asjap Cup, semangat teman-teman atlet lokal makin terasah dan siap bersaing," pungkasnya